

Liebe Eltern,

wir freuen uns sehr Ihnen mitzuteilen, dass wir von der Stiftung Kindergesundheit als „Gesunder TigerKids Kindergarten“ ausgezeichnet wurden.

Im Rahmen des TigerKids-Programms unterstützen wir aktiv das gesunde Aufwachsen Ihrer Kinder und engagieren uns im Bereich der Gesundheitsförderung.

In den letzten Monaten haben wir uns dafür ganz besonders eingesetzt. Gemeinsam mit der Stiftung Kindergesundheit gestalteten wir das Kindergartenumfeld gesundheitsförderlicher und erlebten mit den Kindern auf spielerische Art und Weise, was es bedeutet, einen gesunden Lebensstil zu führen.

Mit der Auszeichnung steht unser Kindergarten nun für:

- eine gleichbleibende Qualität in Bezug auf Gesundheitsförderung,
- eine langfristige Verankerung von Gesundheitsthemen,
- einen Fokus auf ein gesundes Aufwachsen der Kinder und
- Engagement, sich im Bereich Gesundheitsförderung weiterzuentwickeln.

Machen Sie mit und fördern Sie die Kindergesundheit auch im Familienalltag. Vielfältige Anregungen, abwechslungsreiche Tipps und kreative Ideen finden Sie im Elternbereich der TigerKids-Homepage:

<https://www.tigerkids.de/eltern>.

Herzliche Grüße